



Rund um Lindwerder, 18. Mai 2022

Am Samstag, den 18.06.2022 fand unsere Gemeinschaftsfahrt um Lindwerder statt.

Bei sehr warmen und windigem Wetter sind wir nahezu pünktlich von unserem Steg über den Spandauer See zur Spandauer Schleuse gefahren und haben mit der Lore das Einer-Kajak von Anette und das Zweier-Kajak von Elke und Joachim auf die Unterhavel gezogen. Vorbei an der Spreemündung und der Altstadt ging es auf recht ruhigem Wasser nach Tiefenwerder. Wir haben die zweite Einfahrt nach Klein Venedig genommen und dieses kleine Idyll gemütlich durchfahren. Es waren an diesem Vormittag auch schon einige Leihboote unterwegs. Unter der Stößenseebrücke hindurch sind wir dann auf offenes Gewässer gekommen. Hier waren – wie am Wochenende gewohnt – schon einige motorisierte und besegelte Bootstypen unterwegs. Ein paar Paddler und Ruderer haben wir auf unserem Weg entlang des Ostufers auch getroffen. Ob des sehr warmen Wetters war keine Bade- oder Liegestelle am Ufer unbesetzt. Bei westlichen Win-

den und entsprechenden Wellen, die ihre Energie auch von vorbeirauschenden Motorbooten bezogen, ging es vorbei am Grunewaldturm und an Lindwerder. Südlich der kleinen Insel haben wir den erheblichen Verkehr zum Breite Horn gequert und sind am westlichen Ufer gen Norden nach Gatow gepaddelt. Der angedachte Picknickplatz war so gut besucht, dass wir uns entschlossen, die Havel wieder zum Ostufer zu queren und unsere Rast bei den Versehrten Sportlern am Stößensee zu genießen. Das war eine gute Wahl. Wir wurden wie gewohnt äußerst freundlich aufgenommen, durften auf einer Bank Platz nehmen und der Fahrtenstempel wurde uns an den Tisch gebracht. Merci! Gestärkt von Linsensalaten und mit frischem Wasser in unseren Flaschen ging es über Klein Venedig zurück zum KCN, wo mittlerweile auch schon etwas Betrieb eingekehrt war. Auch, wenn es unter der Woche in der Regel etwas idyllischer auf dem Wasser und in den Buchten ist, uns hat die Fahrt Spaß gemacht.

Anette • Elke • Joachim

